

Beschlüsse des Kantonsrates

24. Sitzung vom 15. Dezember 2008:

1. Die Motion Nr. 6/2008 von Gerold Meier vom 27. August 2008 betreffend Leistungen der Pensionskasse wird mit 61 zu 5 Stimmen nicht erheblich erklärt. – Das Geschäft ist erledigt.
2. Dem Beschluss über die Sanierung des Bettentraktes Geriatrie (Pflegezentrum) des Kantonsspitals wird mit 50 zu 21 Stimmen zugestimmt.
3. Die von der Regierung schriftlich beantwortete Interpellation Nr. 8/2008 von Thomas Hurter vom 27. Oktober 2008 betreffend Information Kantonsspital Schaffhausen wird diskutiert. – Das Geschäft ist erledigt.
4. Dem Entwurf für eine Antwort betreffend die Petition Nr. 1/2008 von Wilhelm Morath mit dem Titel «Änderung der Kantonsverfassung, Art. 18, Verfahrensgarantien» wird mit 74 zu 0 Stimmen zugestimmt.
5. Das Postulat Nr. 3/2008 von Stephan Rawyler vom 11. Februar 2008 betreffend Busverbindungen aus einer Hand wird begründet, und der Regierungsrat nimmt Stellung. Die Diskussion erfolgt an der 3. Sitzung des Kantonsrates im Jahr 2009.